

Ministra Aguilera fue interpelada en la Cámara por las listas de espera



En la Sala de la Cámara de Diputadas y Diputados fue interpelada este miércoles la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien es cuestionada por las abultadas listas de espera y las irregularidades que detectó Contraloría en ellas en varios recintos a lo largo del país.

Pese a que las listas de esperas son un problema que han debido enfrentar distintos gobiernos, a la secretaria de Estado se le apunta por el aumento de personas en los registros.

De acuerdo a la Subsecretaría de Redes Asistenciales, a septiembre de 2024, se contabilizaron 2,6 millones de atenciones de especialidad y 334 mil cirugías pendientes. En paralelo a la interpelación, también funciona la Comisión Especial Investigadora por las listas de espera, presidida por el diputado Tomás Lagomarsino (PR), quien explicó que "hoy día en la interpelación, así como en la Comisión Investigadora, hay dos grandes aristas".

"Primero, las irregularidades que ha encontrado la Contraloría en 24 hospitales a lo largo de nuestro país y que no solamente es una extensiva de este gobierno, sino que hay informes desde el año 2012, por parte de la Contraloría, que hablan de los mismos problemas", explicó el parlamentario.